

Le président vénézuélien évoque le legs de Simon Bolivar



Caracas, 25 juillet (RHC-PL)- Le président du Venezuela , Nicolás Maduro, a évoqué le Libérateur Simón Bolívar et son legs pour l'Amérique Latine, à l'occasion du 232 anniversaire de sa naissance.

Sur son compte Twitter, il a mis l'accent sur le fait que la nation se maintient fidèle au cap tracé par cet illustre indépendantiste , ainsi qu'aux idées du leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez.

Dans un autre message, Nicolas Maduro a salué l'Armée pour sa Journée célébrée en l'honneur de la Bataille Navale du Lago de Maracaibo , le 24 juillet 1823.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/63790-le-president-venezuelien-evoque-le-legs-de-simon-bolivar>



Radio Habana Cuba